



消費者生活出前講座

1年次生「家庭基礎」の授業で、NPO法人コンシューマーズサポート鳥取の消費生活相談員・佐藤亜紀子さんをお招きし、消費者生活出前講座を開催しました。

佐藤さんからは、①契約とは何か、②ネット通販によるトラブルとその対処法、③定期購入によるトラブルとその対処法、④クーリングオフについて、⑤エシカル消費などについて教わり、実際に相談センターに寄せられる案件も交えながら、詳しく説明をしていただきました。



出前講座を終えた生徒からは、「もし消費生活のことで困ったことがあれば188番に連絡する」「実際に相談センターに寄せられたお話も聞いて、とても勉強になった」などの感想が寄せられました。出前講座の内容は、今後の自分たちの生活に直結することが多いため、今回学んだことを忘れずに、日々生活をしてほしいと思います。



第7回学びの成果発表会

日野高校の学びの集大成ともいえる「学びの成果発表会」が、日野町文化センターを会場に行われました。

ホワイエでは、美術・書道・フラワーアレンジメント・廃材アートの授業での制作物・作品が展示され、多くの方が足を止めて作品に見入っていました。

ホールでは、音楽・合奏・合唱のほか、1年次生「産業社会と人間」、2年次生「日野探究Ⅰ」、3年次生「日野探究Ⅱ」の代表チームが日頃の研究の成果を披露し、来場された方々から、「高校生らしい視点で問題をとらえ、わかりやすくまとめていた」などの声をいただきました。島根大学・作野教授の全体講評も生徒にとって自信となるものでした。



また、日野町から「魅力発信～廃校利用～」の発表者に対し、感謝状をいただきました。ありがとうございました。



小学生のクラブ活動 輝く姿をお届けします！

日野ユナイテッドスターズ 山陰の野球大会で堂々3位入賞！

学童野球の「第14回西米商事杯中海圏新人交流野球大会」は、2月3日に準々決勝・準決勝が島根県出雲市で行われ、日野郡3町の合同チーム「日野ユナイテッドスターズ」が3位の好成績を収めました。

この大会は、山陰両県の33チームが参加し、昨年11月から行われており、このチームに所属する日南小学校5年生の安達八雲あたち やくもさんは、全試合に出場しました。準決勝では激戦の末優勝した義方住吉スポーツ少年団に惜しくも敗れましたが、ベスト8入りした第8回大会以来6年ぶりの決勝トーナメント進出で、33チーム中3位というすばらしい結果でした。



めざましい成長！ 日南 JVC

日南ジュニアバレーボールクラブ（日南JVC）は、昨年12月に行われた「第6回U-10キッズ交流バレーボール鳥取県西部大会」で優勝しました。公式大会優勝はチーム創設以来初の快挙でした。

1月6日・7日に行われた6年生最後となる交流戦「第27回米子城山アタック杯」では、日南JVCがBパートの3位に入りました。

また、2月10日・11日に行われた「第38回鳥取県西部地区バレーボール小学生大会新人戦」では、日南JVCが準優勝し、県大会への出場を決めました。3月10日の県大会では、惜しくも2回戦で敗退しましたが、県大会初の1勝となりました。

